



Selzach, Dorfstrasse - H5 bis Knoten Coop

Ausführung Sommer / Herbst 2019
Auftraggeber Einwohnergemeinde Selzach

Ausgangslage

Im Auftrag des Amt für Verkehr und Tiefbau, Kanton Solothurn, wurde die Dorfstrasse in Selzach saniert. Die Sanierung umfasste den Ersatz der Randabschlüsse zwischen der Solothurnstrasse und der Bellacherstrasse, die Erneuerung der Strassenentwässerung sowie eine Anpassung des Fahrradübergangs entlang der Solothurnstrasse / Einmündung Dorfstrasse. Schliesslich wurde im Perimeter zwischen der Solothurnstrasse und der Einmündung Bahnhofstrasse der gesamte Deckbelag ersetzt (Strasse und Trottoir).

Auftrag WAM

- Gesamter Leistungsumfang ab der Phase Vorprojekt bis und mit Inbetriebnahme, Abschluss
- Koordination mit übrigen Werken
- Unterstützung Öffentlichkeitsarbeit / Besprechungen mit Eigentümern

Baukosten: 180'000 CHF

